

Le 4 septembre, la rentrée scolaire a eu lieu sous des températures caniculaires. L'occasion de rappeler l'importance de végétaliser les cours d'école pour créer de véritables îlots de fraîcheur, améliorer le confort d'été, favoriser la biodiversité et remettre la nature en ville. Nous avons fait une proposition en ce sens en début de mandat mais la majorité municipale n'était pas ouverte à ce sujet, argumentant que les parents seraient contre par peur que leurs enfants se salissent. Nous avons renouvelé notre proposition lors de l'élection du nouveau maire et nous avons présenté le projet des Cours Oasis. Nous nous réjouissons de voir que la ville de Sens a finalement décidé

d'expérimenter la désimperméabilisation de la cour de l'école Charles Michels. Nous aurions apprécié que la majorité précise que l'idée venait de notre liste citoyenne, montrant ainsi que l'opposition peut apporter de nouvelles idées, dans une démarche constructive. Nous espérons que ce projet sera amplifié et élargi à d'autres écoles, tout comme la rénovation thermique globale des bâtiments qui est indispensable pour réduire les consommations énergétiques et améliorer le confort, été comme hiver.

Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité